

## **El Perú reitera su condena enérgica a todas las formas y manifestaciones del terrorismo**

**8 de octubre de 2024**

### **Comunicado Oficial N° 040 - 24**

Al cumplirse un año del terrible ataque terrorista perpetrado por Hamas en contra de inocentes civiles israelíes y de otras nacionalidades, el Gobierno peruano expresa su profunda solidaridad por el sufrimiento de los deudos de los fallecidos y de los familiares de quienes aún continúan como rehenes en cautiverio y cuya liberación inmediata exige.

El Perú, que ha sufrido en el pasado los embates del terrorismo, reitera en esta fecha su condena enérgica a todas las formas y manifestaciones del terrorismo.

Hace, asimismo, un firme llamado para que acabe pronto esta etapa de dolor y la actual escalada de violencia en el Medio Oriente, que ensombrece el rostro de la civilización y humanidad enteras.